
REQUERIMENTO
Nº 202/08 

“Solicita  informações  ao  Executivo 
referente  construção  de  um posto  de 
saúde no Bairro Jaraguá”

Senhor Presidente,
                                            
  

Considerando que, este Vereador foi  procurado por diversos 
moradores, solicitando que seja construído um posto de saúde no bairro do Jaraguá;

Considerando que,  este  Edil  em  visita  ao  posto  existente 
constatou que a reivindicação é justa uma vez que a demanda de usuários ali ,não esta 
sendo suprida pelas acomodações oferecidas pelo prédio atual;

Considerado que existe uma área desocupada atrás do Centro 
de  Zoonose,  podendo  ser  executado  estudos  para  as  futuras  instalações  do  novo 
prédio (conforme fotos anexas).

É que:

O  Vereador  infra-assinado  nos  termos  regimentais  em vigor 
REQUER seja oficiado ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, digne-se Sua Excelência, 
informar para conhecimento desta Casa o que segue:

a) Existe intenção desta municipalidade 
de construir um novo posto de saúde no bairro citado?

b) Se positivo, para quando se dará o início das obras?
c) Se negativo, elencar os motivos.

Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO MILITÃO 
DOS SANTOS, 17 de Abril de 2008.

Mário Augusto Coutinho
   “Coutinho – Vereador”
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